
A Tirar Todo

Si le ha parecido complicado todo lo que generó el
anunció de cancelación del Nuevo Aeropuerto Inter

nacional de México NAIM espere a ver lo que viene a
partir del primero de diciembre

Una vez que asuma el caigo de Presidente Andrés
Manuel López Obrador tendría que girar instruccio
nes para que la obra sea suspendida de forma definitiva
y legal

Recuerde que por ley el Grupo Aeroportuario de la
Ciudad de México GACM que todavía capitanea Fe
derico Patiño sigue con la construcción de la misma
pero está por verse si al comenzar diciembre se paran
las obras pues ello traerá fuertes implicaciones

Por lo pronto para dejar todo en orden el GACM
echará mano de la herramienta BIM especie de soft
ware o de modelado 3D virtual de edificios que ha sido
usado desde el diseño del nuevo aeropuerto

Con ella será posible comprobar qué obras se cons
truyeron ya que muchas son subterráneas y esto facilita
rá el trabaja Aunque eso no significará que no haya tra
bajo de campo para verificar la existencia de obras

Pero además de esa verificación lo que se espera se
rá un alud de inconformidades de las empresas afecto
das contratistas subcontratístas así como de los tenedo
res de bonos de deuda y de la Fibra E

La factura puede ser muy cara carísima
Grinch
Importador
Por ahí nos contaron que
al cierre de este sexenio se
empezaron a negar con ma
yor frecuencia los permisos
de importación de varias
mercancías al País

De pronto las revisiones
para verificar los requisitos
e ingresar los productos se
volvieron muy meticulosas
y detalladas lo cual propi
ciaba la negación de los per
misos

Pero llama la atención
que este acto lo empezaron
a notar varios importadores
entre ellos los miembros de
la Asociación Nacional de

Importadores y Exportado
res de la República Mexi
cana ANIERM que lleva

Luis Enrique Zavala des
de principios de octubre

Es decir ocurre al cie
rre de sexenio ya que en los
años anteriores de esta ad
ministración no se había te
nido una actitud asi

Los asociados detecta
ron la negación de los per
misos en mercancías como
la ropa y el calzado

Entre los afectados es
tán establecimientos que
forman parte de la Asocia
ción Nacional de Tiendas
de Autoservicios CANTAD
que lleva Vicente Yánez

Se dice que quizá se
quiere poner un mayor or
den al ingreso de mercan
cías para que no se hable
mal de la administración de
Enrique Peña Nieto

Mientras tanto los im

portadores están preocupa
dos porque ya viene la épo
ca decembrina uno de los
periodos en los que más se
venden las diferentes mer
cancías importadas

Acelera
Mercado

Dice el dicho el que pega

primero pega dos veces y
eso lo ha entendido bien el
fondo mexicano Axess Ven
tures que dirige Gerardo
Agraz que está enfilando
uno de los consorcios inter
nacionales más potentes en
el sector de cannabis medi
cinal en México a través de
su subsidiaria Bella Green
Ventures
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Va a anunciar que Be
lla Green planea invertir
en el corto plazo a través
de un grupo canadiense
50 millones de dólares en
la investigación y desarro
llo de medicamentos inno
vadores para atender dife
rentes padecimientos aso
ciados al sistema nervioso
central

Agraz ha dicho que es
tán interesados en demo
cratizar el acceso de medi
camentos que hoy son muy
costosos para el sector está
el tema del dolor del mal de
Parkinson todo lo neuroló
gico biotecnología y enfer
medades crónicas

Vislumbran una in
dustria nacional altamente
competitiva para la región
capaz de integrar todos las
fortalezas actuales de la in
dustria farmacéutica nacio

nal la comunidad científica
y médica
Nuevos Aires

Y con la nueva Administra
ción llegarán nuevos aires
en el sector aéreo mexicano

Pues de una vez le co
mentamos que en el sector
ya se dieron a conocer los
nuevos protagonistas que
estarán a cargo por lo que
están desocupando oficinas

Será Rodrigo Vásquez
Colmenares el ex CEO de
la aerolínea Transportes Aé
reos Regionales TAR la
misma empresa que tiene
su base en el Aeropuerto de
Querétaro el nuevo titular
de la Dirección General de
Aeronáutica Civil DGAC
en sustitución de Luis Ge
rardo Fonseca

Víctor Hernández ex

controíador aereo y ex jefe
de auditoría de la Organiza
ción de Aviación Civil Inter
nacional OACI se queda
rá al frente del Servicios a

la Navegación en el Espacio
Aéreo Mexicano Seneam
que sustituirá a Roberto
Kobeh

En donde no habra
cambio de momento será
en el AICM pues Miguel
Feláez lira seguirá al fren
te del principal aeropuerto
del País

cap tanes refonna eom
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DINERO
Sensible recuperación del peso Quién
sería responsable de ocurrir una crisis

La nueva reina de la Bolsa de Valores
ENRIQUE GALVÁN OCHOA

BANCOMER EL LUNES de esta semana ven
dió el dólar a 21 pesos ayer lo ofreció a 20 64
Citíbanamex también lo bajó de 20 90 a 20 55
Ante el riesgo de que la moneda siguiera ca
yendo ayer López Obrador salió a calmar los
mercados y asegurarles que su gobierno no
gastará más de lo que ingrese en Hacienda
respetará la autonomía del Banco de México
las reservas internacionales no se tocarán
no habrá expropiaciones y se combatirá la
corrupción

YA LO HABÍA dicho antes sin embargo al
natural nerviosismo que acompaña a un cam
bio de gobierno y en este caso es un cambio
de régimen político se han sumado acciones
inusuales como las consultas y la cancelación
del aeropuerto de Texcoco En cuanto a la Bol
sa Mexicana de Valores que tuvo una severa
caída el lunes por la amenaza dé Trump de ce
rrar permanentemente la frontera comienza a
observar una tendencia a la recuperación

En la mira

EN SU ÚLTIMO reporte sobre la situación
del país el Consejo de Estabilidad del Siste
ma Financiero que integran el secretario de
Hacienda José Antonio González Anaya y el
gobernador del Banco de México Alejandro
Díaz de León sutilmente sugieren quién
sería el responsable si hubiera una crisis al
arrancar el nuevo gobierno Al referirse a los
factores de riesgo mencionan a la calificación
crediticia del país de estable a negativa en res
puesta a la incertidumbre respecto a las políti
cas económicas que pudieran implementarse
en los próximos años En este contexto se han
incrementado los indicadores de riesgo país
y las tasas de interés de mediano y largo plazos
mientras que el tipo de cambio del peso
frente al dólar se ha depreciado y ha mos
trado mayor volatilidad No mencionan las
causas de fondo la inflación desatada por los
aumentos de la gasolina el gas y el diésel la
devaluación de 60 por ciento del peso a lo
largo del sexenio de Peña Nieto la caída de
la inversión extranjera y nacional por la des
bordada criminalidad y los secuestros en
particular De pilón Banxico redujo ligera
mente su cálculo de crecimiento del PIB para
el primer año de gobierno de AMLO
de 1 7 a 2 7 por ciento

La nueva reina

AMERICA MÓVIL AMX la empresa de
telecomunicaciones de Carlos Slim dejó de ser
la reina de las empresas emisoras que cotizan
en el principal índice accionario de México el
S P BMV IPC por lo que toca a su valor de
capitalización bursátil En tres meses AMX
ha perdido 238 mil 817 millones de pesos para
establecer su valor en 839 mil 171 millones de
pesos Ha sido superada por Walmart de Mé
xico y Centroamérica Walniex que vale 844
mil 957 millones Con razón dolió el texcocazo

El Águila
EN DEFENSA DE la polémica decisión de Pe
ña Nieto de otorgar el Águila Azteca al yerno
del presidente Trump Jared Kushner el canci
ller Luis Videgaray dice que gracias a su amigo
no se perdieron millones de empleos Dónde
en Estados Unidos o en México Porque al otro
lado de la frontera viven un buen momento
económico con poco desempleo pero en
nuestro país cada año del sexenio aumentó un
millón el número de mexicanos pobres

Ombudsman social

Asunto las nuevas adicciones

UN SALUDO Y una disculpa por no saber usar
Twitter ni Facebook por eso le escribo a su co
rreo La educación básica desde kínder hasta
laprepa requiere de incluir deporte práctica
del arte conocimientos básicos de ciencias so
ciales y naturales y trabajo técnico Salíamos
de la secundaria teniendo un oficio Saludos

José Luis Escobedo desde Saltillo

R TAMBIÉN AYUDARÍA mucho limitar las
horas que los chavos se pasan en Facebook y
Twitter Son las nuevas adicciones

Twiteratti

EL ÁGUILAAZTECA al yerno de un presi
dente que dice que la mayoría de los mexicanos
son violadores que encierra a niños migrantes
enjaulas y que no ha hecho más que insultar a
México una y otra vez La última patada de Pe
ña Nieto antes de caer en el olvido eterno

esteban is
Facebook Twitter galvanochoa
Correo galvanochoa gmail com
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DESPEDIDA

A La diputada Tatiana Clouthier dialoga con Horacio Duarte propuesto por el presidente
electo para encabezar el programa Jóvenes Construyendo el Futuro Foto Marco Peláez
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MÉXICO SA

Se acaba el neoliberalismo
Cambio o más de lo mismo

CARLOS FERNÁNDEZ VEGA

SE SUPONE QUE pasado mañana como
por arte de magia concluiría el trágico
periodo neoliberal mexicano que se pro

longó 36 fatídicos años y se pondría en mar
cha un nuevo modelo económico con objetivos
incluyentes y una perspectiva altamente social

SE SUPONE TAMBIÉN que de la noche a
la mañana se duplicaría la raquítica tasa de
crecimiento de 2 pasaría a 4 por ciento que
arrastra el país aunque tal logro en caso de
darse resultaría insuficiente para las necesi
dades internas y sobre todo para reducir la
abultadísima deuda social acumulada a lo largo
de esas tres décadas y pico

PERO DE CUALQUIER suerte hasta donde se
alcanza a ver no habría un giro drástico en polí
tica económica por lo que más que complicado
será romper la inercia que en materia de creci
miento le heredan a la nueva administración

DE HECHO EL Banco de México ya le mandó
recado al de la cuarta transformación en el
primer año de gobierno del presidente López
Obrador el pronóstico de crecimiento por
llamarlo así no pasaría de 1 7 2 7 por ciento
inferior al estimado para el cierre del sexenio
peñanietista 2 2 4 por ciento

NADA NUEVO BAJO el sol porque la expec
tativa de crecimiento ha ido de menos a mucho
menos a lo largo del periodo neoliberal y a
estas alturas se avanza a un ritmo tres veces
inferior al registrado durante la premoderni
dad 2 contra 6 por ciento respectivamente y
resulta más que complicado sacudirse esa iner
cia sin cambios en la política económica

EL BANCO DE México documenta que para
los habitantes de esta República de promesas
el resultado ha sido desastroso de 1990 a la
fecha el PIB per cápita prácticamente no se
movió en contraste con naciones como China
donde se multiplicó por cuatro en el mismo pe
riodo en India por 3 5 y en Latinoamérica por
1 5 Nuestro país pues en el sótano siempre
con el discurso de vamos por el camino co
rrecto repetido hasta la saciedad por los seis
gobiernos neoliberales

DICHA INSTITUCIÓN LO resume así entre
1990 y 2017 la economía mexicana creció a
una tasa anual promedio de 2 6 por ciento si
bien su desempeño ha variado a lo largo de este
periodo En particular el proceso de liberaliza
ción de la economía mexicana que se observó a
principios de los años 90 y la entrada en vigor
del TLCAN en 1994 permitieron que el creci
miento promedio del producto interno bruto en
los años subsecuentes a estos eventos se ubicara
por encima de 3 por ciento incluso a pesar de la
caída del PIB que se observó en 1995

POSTERIORMENTE ENTRE 2002 y 2007
el ritmo de expansión del PIB disminuyó y se
ubicó en una tasa promedio de 2 4 por ciento
como reflejo en parte de la desaceleración de
la actividad económica en Estados Unidos y de
la entrada de China a la Organización Mundial
de Comercio

FINALMENTE EL CRECIMIENTO anual
promedio del PIB en México desde la crisis
financiera global de 2008 2009 se desaceleró
aún más registrando una tasa anual promedio
de 2 por ciento desde entonces De manera
relacionada si bien las estimaciones del creci
miento potencial de una economía están suje
tas a un alto grado de incertidumbre diversas
metodologías tradicionales sugieren que en
el caso de México podría ser inferior a 2 6 por
ciento e incluso parecería haber venido dismi
nuyendo a lo largo del tiempo

ASÍ EL DESEMPEÑO de la economía mexi
cana ha sido notablemente bajo especial
mente si se le compara con otras regiones del
mundo en términos de crecimiento del PIB por
habitante e insuficiente para atender los retos
y necesidades de la población mexicana

Las rebanadas del pastel
BUENA NOTICIA LA divulgada por Pemex el
campo Ixachi posee gas e hidrocarburos calcula
dos en mil millones de barriles de petróleo crudo
equivalente Pero no hay que engolosinarse por
que tal volumen de hidrocarburos líquidos equi
vale a la producción a ritmos actuales de un
año cuatro meses y 19 días No más Entonces
serenos que no se trata de otro Cantarell

cfvmexico sa hotmail com
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ELIMINARÁ EL IFT PREFIJOS 044 Y 045

A Los prefijos 044 para llamadas de
teléfonos fijos a móviles 045 para llamadas
de líneas fijas a móviles a escala nacional y
el 01 para llamadas de larga distancia
nacional serán eliminados a partir de agosto

del próximo año cuando la marcación de 10
dígitos será uniforme para las
comunicaciones en el país informó el
Instituto Federal de Telecomunicaciones
Foto Luís HumbertoiSonzález
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Sucesión CCE no

logra aún Carlos
Salazar apoyo
unánime

En la contienda que se definirá en los próximos días se
inscribieron también Bosco de la Vega el muy aguerrido
expresidente del Consejo Nacional Agropecuario y Manuel
Herrera el expresidente de la Confederación de Cámaras
Industriales Concamin

Hay recordar que los siete organismos con voz y voto en
el CCE son Confederación Patronal de la República Mexica
na Coparmex Concamin Consejo Nacional Agropecuario
CNA Asociación de Bancos de México ABM Asociación

de Instituciones de Seguros AMIS y el Consejo Mexicano
de Negocios CMN Participan también la Canaco Cana
cintra AM IB COMCE y ANTAD pero como invitados per
manentes sin voto en la elección del presidente del CCE

Lo primero que sorprende en el caso de Salazar Lomelín
es que de ganar la contienda será el primer presidente del
CCE que no ha dirigido un organismo empresarial Me ase
guran sin embargo que en los estatutos del CCE no se esta
blece como requisito haber sido dirigente de alguna cámara
o confederación La tradición que se rompió hace ya varios
años era que la presidencia del CCE se turnara entre los siete
organismos con voto pero Juan Pablo Castañón sucedió a
Gerardo Gutiérrez Candiani y ambos presidieron anterior
mente a la Coparmex

Lo más seguro es que Salazar gane la contienda porque
lo impulsa con fuerza el Grupo Monterrey y en especial el
Diablo y me refiero desde luego a su exjefe José Antonio
Fernández Además se le considera cercano a Alfonso
Romo el próximo coordinador de la Oficina de la Presiden
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cia de la República quien tuvo diferencias marcadas con el
Grupo Monterrey tras el pleito jurídico que ganó en contra
de su suegro Alejandro
Garza Lagüera por la
venta de las acciones de

Grupo Savia
Los retos para el

nuevo presidente del
CCE serán muy comple
jos en el inicio de la 4T
para por un lado bus
car un mayor acerca

miento con Andrés Manuel López Obrador y su equipo
y por el otro defender la libertad empresarial y el modelo
económico ante medidas radicales como el cierre arbitrario
del NA1M en Texoco o iniciativas legales tan absurdas como
las impulsadas por el PT para u tilizar las reservas del Banco
de México para financiar programas sociales o la expropia
ción de las afores para crear una sola administrada por el
gobierno federal

Entre las primeras medidas en las que deberá fijar clara
mente su postura el CCE está el incremen to al salario mínimo
porque lo que demanda el sector privado es que sea gradual y
que esté basado en la productividad para no generar mayores
presiones inflacionarias

BANXICO AJUSTA A LA BAJA
EXPECTATIVAS ECONÓMICAS
Una mala noticia para el equipo de transición es que el Banco
de México que preside Alejandro Díaz de León ajustó lige
ramente a la baja la expectativa de crecimiento económico
por la incertidumbre económica tanto por factores externos
como internos como es la presentación del presupuesto 2019

Para este año se ajusta la meta de crecimiento del PIB a

un rango de 2 a 2 4 y desafortunadamente para López
Obrador que pretende que la economía en su administración
crezca a un promedio de 4 anual es que para 2019 Banxico
ajusta su meta a un rango de 1 7 a 2 7 Además por vez pri
mera presenta un pronóstico para 2020 de 2 a 3 por ciento

Tampoco hay buenas noticias en materia de inflación
porque Banxico eleva la meta para el cierre de este año a
4 7 y considera que será hasta el primer semestre de 2020
cuando regresará a la meta objetivo de 3 por ciento

TRUMP AMENAZA CON
ARANCELES AUTOMOTRICES
En la víspera de la firma del T MEC que se realizará maña
na viernes en Argentina en el marco del G20 el presiden
te Donald Trump sigue furioso por la decisión de General
Motors de cerrar cuatro plantas en Estados Unidos y una en
Canadá y amenazó con aplicar aranceles a la importación
de automóviles

El impacto para México seria sin embargo limitado por
que no aplicaría por el T MEC aunque sí nos impondrían
topes a la exportación

Y por cierto una aclaración GM suspenderá en México
la producción de Chevrolet Cruze pero no la del Chevrolet
Equinox
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N RUBRO QUE puede repor
Utar un saldo favorable en el

cierre del sexenio es el de los

casinos si bien la nueva ley
para sustituir la de 1947 se
quedó en el Senado se cuenta
ya con un reglamento que

incluso fue avalado por la SCJN que preside
Luís María Aguílar

Además tras el desastre que dejó en ese
rubro el gobierno de Felipe Calderón dado
el boom de los negocios ilícitos con Enri
que Peña Nieto se logró un mayor orden

del mercado

Como directora de juegos y sorteos en
SEGOB fue destacada la labor de Marce

la González Salas y luego de Luis Felipe
Cangas que logró cierto stotu quo mismo
que mantuvo Eduardo Cacho cuya gestión
concluye

Ciertamente hay estados donde aún no
hay casinos como Coahuila Chiapas Oa
xaca Tlaxcala En otros muchos se ha res
tringido su avance como Guanajuato BCS
Tamaulipas

La AIEJAque preside Miguel Ángel Ochoa
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no ha cejado en insistir en
cuanto al riesgo de prohibir
Con ello no desaparece ese en
tretenimiento pero se realiza
en la clandestinidad

Ahora mismo frente a las

limitaciones que tendrán los
estados en participaciones le
platicaba de nuevos graváme
nes que ya se implementan a
ese negocio

Básicamente un impuesto del 10 al con
sumo que se carga al jugador por adelantado
al pagar sus fichas Ya se aplica en NL Yu
catán QR y Campeche y hay iniciativas en
Aguascalientes con Martín Orozco y Sonora
de Claudia Pavlovích

Ese gravamen tiene sus bemoles legales
pero evidencia la constante amenaza en la

que se encuentra ese
ámbito

Obviamente
Ochoa no está cru
zado de brazos Ya ha
tenido contacto con

el próximo gobier
no de Andrés Manuel

López Obrador re
ceptivo a un rubro
que junto con la Lo
tería y Pronósticos
que lleva Eugenio
Garza significa unos
5 mil 800 mdp 2 mil

500 mdp sólo los casinos con 4 millones
de visitantes anuales

Con 353 salas en operación de 748 auto
rizadas traduzca lo anterior en inversión y
en empleos que son 38 mil en el país

Obvio urge contar con una nueva ley de
juego o sea retomar lo que aprobaron los
diputados y que se quedó en el Senado en
2014

Ahora es más importante cuando se ha
bla del juego en línea que es ya un 6 de

los ingresos pero que en una
década llegará al 80

GB o España han entendido
bien la importancia de regular
ese segmento Hoy aquí hasta
los niños vía su celular pueden

apostar Además de que firmas
como PokerStar o Bet365 que
no son nacionales se llevan el
negocio sin pagar impuestos

La AIEJA también pelea para contar con
una entidad descentralizada y autónoma
que regule el juego que hoy depende del
capricho de un solo funcionario La idea es
que fuera intersecretarial

Aún más relevante y en el contexto de las
apreturas del 2019 se propone al próximo
gobierno atraer al ámbito federal el cobro
impositivo de los casinos

Obvio habra que trabajar en una política
fiscal al juego eliminándose la discrecionali
dad en estados y municipios máxime que ese
negocio mantendrá a futuro su dinamismo

Así que aún queda mucho por hacer para
apuntalar el entorno de las apuestas en el
contexto de lo que se da en otras latitudes

AUNQUE AL INTERIOR del CCE hay una
enorme confidencialidad con respecto al
relevo de Juan Pablo Castañón el asunto
le platico mantiene su dinámica Aparente
mente mañana es la fecha límite para recibir
candidaturas a fin de que todo se desahogue
en diciembre y quizá enero De hecho ya
se comenzaron a solicitar las tradicionales

cartas de apoyo a los integrantes del orga
nismo cúpula y según esto Carlos Salazar
tendría cierta tendencia a su favor Entre sus

partidarios no está CONCAMIN Francisco
Cervantes por el contrario va con todo para
apoyar al tapatío Manuel Herrera Vega El
otro posible participante es Bosco de la Vega
mandamás del CNA

Y EL QUE llega hoy a la CDMX es el hombre
de negocios argentino Sebastián Ponceliz
fundador de Odyssey Group firma esta
dounidense con cerca de 6 mil cajeros au
tomáticos en EIJ y más de 2 mil máquinas
expendedoras de bebidas frituras dulces
etc Con sede en Florida esta firma que
recién desempacó y que dirige aquí John
MacArdle también está en Colombia Chile
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Brasil y Argentina Con solo 46 mil cajeros
en todo México hay todo por crecer La idea
es amarrar socios privados Ya hay varios
interesados En EU solo el 40 de los ATM
son manejados por bancos y el 60 perte
nece a particulares Se visualiza una enorme
rentabilidad si se considera que aquí el 90
de las transacciones son en efectivo Las

remesas son otra vía de negocio al operar
con ventajas frente a actores como Western
Union de Rodrigo García Así que Odyssey
al abordaje

EL PRÓXIMO SUBSECRETARIO de SHCP
Arturo Herrera adelantó algunas variables
macro que sustentarán el presupuesto 2019

Son muy optimistas PIB del 2 mas in
flación 3 3 3 5 petróleo 55 58 dólares
dólar 20 pesos y superávit primario del 1
Francamente son las expectativas que había
hace un mes Como quiera tampoco preocu
pan demasiado a los expertos Jorge Gordíllo
director de análisis de CI Banco hace ver que
lo importante será que el documento en su
conjunto sea razonable para mejorar en algo
la confianza en el contexto del mayor esca
lón de riesgo que ya hay para el país Para
ello se requerirán acciones congruentes
Hoy el discurso pro mercado no checa con
las últimas iniciativas legislativas y menos
con la imperdonable cancelación del NAIM

ALBERTOAGUILARgDONDINEROMX

SACUILAR DD
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OS ÁNGELES El esperado lanzamiento
del nuevo Mazda 3 en el marco del Auto
Show de Los Ángeles sobrepasó aquí
las expectativas de los asistentes y muy
notoriamente las de la prensa especia
lizada que suele ser muy exigente para
aplaudir innovaciones Este renovado

auto sí que se robó la atención y obtuvo la admiración de
los cientos de participantes que el lunes por la noche se
congregaron para conocer su bellísimo diseño

Es una obra de arte mencionaron los directivos
japoneses que puntualizaron sus virtudes estéticas
mientras un vídeo de los artesanos mostraba la forma

en la que esculpían las líneas de este auto que llegará
a México a partir de diciembre convirtiendo a nuestro
país en el primero en el mundo en recibirlo Se trata de
un auto que será icónico en sus dos versiones sedán y
hatchback ambas sumamente elegantes y con sistemas
de seguridad y entretenimiento de última generación

El enfoque de Mazda en México es ya una prioridad
Miguel Barbeyto presidente de la firma en nuestro
país explica que habrá producción en la planta mexi
cana en algún momento del próximo año vamos a

traer el Mazda 3 Hatchback de

Japón mientras que el Mazda
3 Sedán se va a producir en
nuestra planta de Salamanca
para nuestro mercado domés
tico Señala también que con
este vehículo la marca entra a

territorio premium y que la
relación costo beneficio será

inigualable cuando se revelen
los precios al distribuidor la
semana próxima

Mazda ha ganado dos veces premios a los autos más
bellos del mundo en los últimos años Es la única em

presa no europea en haberlo logrado lo cual es un gran
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mérito porque la estética siempre estaba dominada por
los europeos El Mazda 3 es un vehículo cuyas versiones
anteriores vendieron más de 6 millones de unidades

Este auto fungió como pilar del crecimiento en el posi
cionamiento global de la empresa Yes una tendencia que
continuará dado que la nueva versión será posicionada
como un objeto de deseo

URZÚA EXPLICACIONES
No ha quedado acreditado que la forma de comunicar del
equipo económico del próximo secretario de hacienda
Carlos Urzúa sea la mejor Si bien toda la comunidad
de inversores espera el discurso de toma de posesión
de Andrés Manuel López obrador para serenarse es
Urzúa y su equipo quienes tendrán que evangelizar a
los manejadores de fondos sobre la solidez de su modelo
financiero

Para resolverlo no habría que esperar la fecha del
paquete económico el 15 de diciembre A como están
las cosas sería idóneo que así como AMLO saldrá cada
madrugada a recibir un parte policial ya tomar decisiones
de seguridad Urzúa haga lo mismo en lo económico Las
alertas del martes del Consejo de Estabilidad del Sistema
Financiero sobre el balance de riesgos apuntan a que
Urzúa debe explicar explicar y explicar
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